
         RÉUNION DES DÉLÉGUÉS DU PERSONNEL

MARDI 23 MARS 2010

ÉTAIENT PRÉSENTS : DIRECTION : D. LACONDEMINE

ÉLUS TITULAIRES SUPPLÉANTS

1er Collège S. DI GREGORIO A.DELEAUD
G.MALECKI

2ème Collège G.CLEAUD G.PILLON
G.MORIN
G.GAGNOUX
G.DOMBEY
L.BOUTIN

ÉTAIENT ABSENTS :
JC.BERTHIER T. PHILIP
F.RABUEL C.BARITEL
B.PERCHAUD R.MARTY

Questions CGT:

1) Logiciel de gestion du temps BODET : Problème sur le décompte des jours de congés
en ligne. Le logiciel ne prend pas en compte le jour férié qui tombe un samedi pendant
le congé payé (exemple prise de congé la dernière semaine du mois d’avril semaine 17
du lundi 26/4 au samedi 1 mai). Nous demandons de corriger ce problème.

Réponse Direction :
Effectivement,  cela  n’est  pas  pris  en  compte  par  le  logiciel,  c’est  donc  Céline  Thivent  qui
corrige le calendrier en recréditant 1 jour de CP aux salariés concernés.

2) Entretien des tenues de travail : Nous vous demandons que l’entretien des tenues de
travail  soit pris en charge par  l’entreprise, comme  l’a décidé  la cour de cassation dans
un arrêt du 21 mai 2008.

Réponse Direction :
Il n’en est pas question. Il ne s’agit pas d’une jurisprudence constante mais exceptionnelle.

3) La pause déjeuner : Beaucoup de salariés se plaignent de  la pause déjeuner qui n’est
pas  assez  longue.  On  leur  impose  un  horaire  fixe  qui  ne  satisfait  personne. Donc,  ils
demandent de revenir à l’horaire mobile.

Réponse Direction :
L’horaire  variable est  incompatible avec une activité  industrielle classique  (c'estàdire  hors
chômage partiel notamment)



4) Ligne LM : Il y a des fuites au niveau du toit, nous demandons sa réparation.

Réponse Direction :
Nous avons effectivement deux infiltrations d’eaux de pluie dans ce hall côté Saône face sud.
L’une d’elles a pour cause un excès de feuilles dans les noues. Le nettoyage de ces noues sera
planifié  début  avril.  L'autre  plus  difficile  à  cerner  va  demander  d'attendre  une  pluie  pour
parfaire l’analyse.

5) Réparation : Nous  demandons  une  aspiration  sur  le  tour  108  pour  l’évacuation  des
poussières pendant la métallisation profonde.

Réponse Direction :
Une étude est en cours mais  la solution est complexe. Aussi,  le coût approximatif est connu
(plus de 15.000 €) mais ce projet n'est pas retenu dans nos  investissements pour  le moment
car nous avons d’autres priorités.

6) Codes barres : Combien coûte l’investissement pour la lecture des codes barres.

Réponse Direction :
La Direction  ne  comprend pas  le sens de  la question. Pour  information, plusieurs éléments
étaient  déjà  depuis  quelque  temps  en  notre  possession  et  le  logiciel  a  été  développé  en
interne. Il est donc difficile de donner un cout car il faudrait chiffrer le temps en interne.

7) Réparation des WC du bâtiment du CE et de la CGT : Question déjà posée le mois
dernier. A ce jour rien n’a été fait. Nous demandons que vous les fassiez réparer au plus
vite.

Réponse Direction :
La réponse est  la même que celle du mois dernier : ils ont été remis en fonctionnement suite
au gel.

8) Compte rendu des délégués du personnel : A ce jour nous n’avons pas encore reçu le
compte rendu du mois de février 2010. Il nous manque aussi  le compte rendu de mois
d’avril 2009.

Réponse Direction :
Les 2 ont été remis en réunion

Prochaine réunion à 14 h 30 le 21 avril 2010 en Rully.


